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为深入贯彻落实十九
大、十九届中央纪委第二
次全会、省委十一届二次
全会和省纪委十一届三次
全会精神及省高校纪委书
记工作汇报会精神，进一
步推进全校党风廉政建设
工作深入开展，我校于 源
月 员猿 日下午在实训楼
员员远报告厅召开了党风廉
政建设工作会议。

会上，纪委书记鲁英
杰作了题为《增强监督执
纪问责力度 努力开创我
校纪检监察工作的新局
面》的工作报告。报告全
面总结了我校 圆园员苑 年党
风廉政建设工作，并从深
入贯彻落实党的十九大精
神，忠诚履行党章赋予的
政治责任；加强党的政治
建设，净化党内政治生

态；从严正风肃纪，巩固
作风建设成果；加强党的
纪律建设，增强党员干部
底线意识；加强纪律审查
工作，巩固反腐败斗争压
倒性态势；持续传导压
力，推动管党治党责任落
到实处；加强纪检监察干
部队伍建设等 苑个方面对
我校 圆园员愿年党风廉政建
设工作进行了安排部署。

随后，党委书记刘俊
道发表了重要讲话。刘书
记在讲话中强调，一是要
提高政治站位，深刻领会
新时代全面从严治党的精
髓要义；二是要清醒认识
形势，始终保持新时代全
面从严治党的执着韧劲；
三是要坚定理想信念，持
续推动新时代全面从严治
党向纵深发展。

最后，各党总支、直
属党支部、院（系、部）、
处 （室）、附属医院党委
主要负责人向学校党委书
记递交了党风廉政建设责
任书。

学校党委副书记、校
长高勇主持了会议，并对
贯彻落实会议精神提出了
具体要求，一是要统一思
想，提高认识；二是要突
出重点，整体推进；三是
要加强领导，落实责任。

学校党委班子成员、
全体中层干部、副高级以
上专业技术人员、全体党
员、附属医院领导班子成
员及中层干部共计 圆园园多
人参加了会议。

（王立新）

我校召开 圆园员愿年度党风廉政建设工作会议

为认真落实省扶贫
工作部署，全面做好我
校包保帮扶工作，源月
员猿 日下午，我校召开
第 远次党委会，专题研
究我校 圆园员愿 年的包保
帮扶工作。

会议首先由学校纪
委书记鲁英杰传达学习
了“中共中央政治局听
取 圆园员苑 年省级党委和
政府脱贫攻坚工作成效
考核情况汇报”会议主
要精神及吉林省委书记
巴音朝鲁主持召开常委
扩大会议暨省脱贫攻坚
领导小组会议———传达
学习习近平总书记关于
脱贫攻坚重要讲话精
神。

会议还研究了《大
安 市丰 收镇 新 乐 村

圆园员愿 年脱贫攻坚实施方
案》 的主要内容，据介
绍，我校 圆园员愿年将要完
成新乐村 员圆愿户贫困户整
体脱贫工作任务，要在村
容村貌整体改观上加大投
入，主要任务是积极推进
员源 个帮扶项目，学校共
投入帮扶资金 员员源 万元，
继续发挥大安市、丰收
镇、学校三方“捆绑”优
势，保证实现贫困户脱贫
致富的目标。

最后，学校党委书记
刘俊道就做好我校 圆园员愿
年扶贫攻坚工作提出了明
确要求，一要按照上级党
委的要求强化政治担当，
要把扶贫攻坚作为一种政
治任务切实抓在手中，不
断增强“四个意识”，坚
定“四个自信”，坚决打

好打赢扶贫攻坚战；二要认
真组织实施好 员源个帮扶项
目，保证圆满完成我校
圆园员愿 年的帮扶任务，确保
我校包保的贫困户 圆园员愿 年
全部脱贫；三要认真组织好
春耕前的入户走访工作，保
证包保干部对贫困户春耕实
际困难全面了解、及时报
告、积极帮助协调解决贫困
户实际困难；四要严格扶贫
考核机制，坚持按章办事，
奖优罚劣；五要切实改进工
作作风，坚决反对形式主
义，真正做到真扶贫、帮真
贫。
学校党委班子成员、附

属医院副书记、各党总支
（直属党支部） 书记、学校
扶贫工作队成员共计 猿园 余
人参加了会议。

（王立新）

我 校 召 开 党 委 工 作 会 议
专 题 研 究 扶 贫 攻 坚 工 作

为全面贯彻落实中
央、省委关于意识形态工
作的安排部署，认真做好
我校的意识形态工作，源
月 员猿日下午，我校在行
政楼四楼会议室召开
圆园员愿 年第 苑 次党委会，
专题研究我校的意识形态
工作。

会上，学校党委副书
记李晓元介绍了“ 圆园员愿
年全省高校思想政治工作
要点”的主要内容，并结
合我校实际提出了具体落
实意见，对我校 圆园员愿 年
思想政治工作进行了任务
分解，对责任部门、责任

人和完成时限等方面情况
进行了安排部署；会议还
听取了学校党委委员、党
委宣传部长郝金平关于落
实 《意识形态实施细则》
情况、圆园员愿 年度意识形
态工作落实意见、省高校
工委统战部长举树明来我
校调研有关情况等；会议
还研究通过了 《“学习筑
梦”行动方案》、 《开设
“学习筑梦”思政课选修
课实施方案》、 《课程思
政教学改革实施方案》以
及《高校思想政治工作质
量提升工程实施纲要》文
件精神及贯彻落实意见。

最后，刘俊道书记做
了重要讲话。他强调指
出，一要认真落实意识形
态工作责任制。要进一步
明确意识形态工作职责，
落实工作任务，组织开展
好对大学生的社会主义核
心价值观和理想信念教
育，加强思想引领；二要
加强阵地建设和管理。严
格执行“一事一报”制
度，加强对报告会、研讨
会、讲座、论坛的审批和
管理。认真做好网站、校
报、广播站和新媒体的管
理，牢牢把握意识形态主
动权；三要强化课堂纪

律。要坚持学术无禁区，
课堂有纪律，加强对教师
培训，对出现的苗头性问
题要及时进行教育和提
醒；四要认真做好“抵
渗”工作；五要加强统战
工作；六要召开意识形态
工作会议，签订意识形态
责任书。

会议由学校党委书记
刘俊道主持。学校党委班
子成员、附属医院相关领
导、各党总支（直属党支
部）书记、党政办、组织
部、宣传部等相关人员共
计 猿园多人参加会议。

（王立新）

我校召开党委会专题研究意识形态工作

圆园员苑 年，我校投
资给帮扶单位———大安
市丰收镇新乐村建设了
员园园栋蔬菜大棚，为新
乐村贫困户脱贫致富奠
定了坚实基础。春种在
即，蔬菜大棚种植情况
怎么样呢？这些无时无
刻不牵动着大安市领导
的心。源月 员愿日上午，
大安市人大副主任单景
龙来到我校帮扶的贫困
村调研，现场查看了蔬
菜大棚的种植情况。

我校驻村第一书记
葛振海向单主任一行简

要介绍我校 圆园员苑 年帮扶
情况以及 圆园员愿年的 员源个
帮扶项目。还陪同单主任
现场参观了我校帮助投资
建设的新村部、村卫生
室、党团活动室。随后，
在我校驻村干部的陪同下
单主任一行赶往我校投资
建设的蔬菜大棚基地进行
调研。到达大棚园区后，
葛振海书记为单主任详细
介绍了大棚园区内的建
设、种植等情况。在详细

了解了大棚基地的情况后，
单主任亲切的与正在作业的
村民崔金宝攀谈起来，询问
了甜菇娘的生长情况和预计
产量。提到甜菇娘的长势，
崔金宝脸上扬起喜悦的笑
容，他高兴的说道：“甜菇
娘的长势格外喜人，再需
源园天左右即可成熟。”目睹
大棚基地生机勃勃的景象，
单主任十分高兴，对我校的
扶贫工作给予充分肯定。

（王扬）

大安市人大领导深入到我校帮扶建设的基地大棚进行参观调研如何扣好人生第一
粒“扣子”？在第 圆猿 个
世界读书日即将到来之
际，我校“学习筑梦班”
全体学员，于 源 月 员愿 日
下午在校传习所学习室
开展了 《习近平的七年
知青岁月》读书交流会。

会上，我校“学习
筑梦”班的学员结合自
己的学习心得，从不同
角度畅谈了学习 《习近
平的七年知青岁月》 的
感悟和体会。“学习筑
梦”班学员、护理学院
学生翁慧敏说：总书记
的七年知青岁月展现了
他坚定的理想信念、刻

苦的学习态度、顽强的
奋斗精神、深厚的为民
情怀。看到总书记“苦
其心志、劳其筋骨、饿
其体肤、空乏其身”的
历练故事，心灵会一次
次受到冲击和震撼，一
次次得到洗礼和升华。
“学习筑梦”班学员、临
床医学系学生刘书豪说：
艰难困苦磨砺坚强意志，
有了坚强意志，站位就
高了，眼界就宽了，心
胸就开阔了，就能经受
住各种风险和困难考验，
作为一名当代大学生，
我们就应该多到基层一
线的“练兵场”去磨练，

梅花香自苦寒来，这对
我们今后成长是一种宝
贵的精神财富。

党委副书记李晓元
也在本次读书交流会上分
享了读完《习近平的七年
知青岁月》 的心得体会。
她指出，《习近平的七年
知青岁月》是当代青年树
立正确人生观、励志成才
的生动教材，是青年干部
锤炼党性、按照党的要求
健康成长的生动范本。要
持续广泛组织学习筑梦学
员深入开展《习近平的七
年知青岁月》的学习，形
成学思践悟的热潮。学校
各党总支、各级团组织要

突出青年特点打造学习品
牌，讲好当代青年忠诚担
当、奋斗奉献的青春故
事。最后，李晓元副书记
寄语“学习筑梦”班学
员，读书应像习总书记那
样联系个人成长去读书，
联系生活实际去读书，联
系客观规律去读书，这
样才能在读书中提升自
我，在钻研中掌握真理，
在提炼中升华认知。

“学习筑梦”领导
小组的部分成员、思政
部全体教师、我校“学
习筑梦”班学员共计 缘园
多人参加了交流活动。

（鲁春旭）

我校“学习筑梦班”举办《习近平的七年知青岁月》读书交流会

源 月 圆圆 日，风和
日丽，阳光明媚，学校
党委书记刘俊道在纪委
书记鲁英杰、党政办公
室有关人员的陪同下，
来到大安市丰收镇新乐
村调研指导脱贫攻坚工
作并召开协调会。大安
市人大副主任单景龙、
丰收镇党委书记刘景
辉、镇长温占波、新乐
村村委会主任谷凤有参
加了调研活动。

刘俊道书记一行到
达新乐村后，立即赶往
学校援建的生态产业园
区。进入蔬菜大棚，刘
书记详细询问甜菇娘、
西瓜秧苗的长势、预计
产量和销路。随后，刘
书记一行来到学校援建
的村卫生室参观，村卫

生室的建设工作基本完
成，五一之前就可投入运
营。
实地踏查后，刘书记

一行在新乐村会议室与
市、镇、村领导共同召开
扶贫工作协调会，就《新
乐村 圆园员愿 年脱贫攻坚实
施方案》所确定的 员源 个
扶贫项目进行洽谈对接。

刘书记指出， 圆园员愿
年脱贫攻坚的重点是村容
村貌环境整治。“环境改
造人”，对于目前进行的
路间土回填项目以及栽种
树木的项目一定要严格把
关，并在环境建设项目中
追加 圆 万元投资，购买
圆园 个垃圾清理车，用于
运送村民的生活垃圾。
刘书记强调，种植项

目要选择经济效益好的品

种。要大胆尝试新品种，大
胆实验。可以组织农民到外
地考察“水果黄瓜”“雪寒
韮菜”等经济效益较高的种
植品种，把先进成熟的经验
带回新乐村，帮助村民发家
致富，增加贫困户的收入。
在村民看病方面，继续实施
家庭签约医生项目，解决村
民看病的难的问题。同时，
要重点研究推广光伏发电项
目。
刘书记最后指出，在近

期开展的扶贫项目实施效果
上看，成效非常显著，对驻
村第一书记和驻村队员的工
作表现给予充分的肯定。在
看到成绩的同时，决不能沾
沾自喜，必须时刻保持清醒
头脑，帮扶工作脱贫不是目
的，致富方显成功！

（刘砚则）

党委书记刘俊道深入扶贫村调研指导脱贫攻坚工作

源月 怨日，校党委
在行政四楼会议室召开
《校史》 稿征求意见专
题会议。党委书记刘俊
道主持会议，校史馆负
责人史俊清介绍了《校
史》 自 圆园员苑 年 愿 月启
动以来的编写情况。学
校各院系总支书记及附
属医院党委书记及相关
人员参加了专题会议
《校史》 的编写工作在
校党委的领导下，在有
关部门的全力支持配合
下，数易其稿，在广泛

征求意见的基础上，形成
了 猿园 多万字的送审稿。
专题会上，与会人员对
《校史》 送审稿的修改和
补充内容等提出了很好的
意见和建议。
最后，党委书记刘俊

道作了总结讲话。刘书记
讲话充分肯定了校史馆的
工作。指出，校史馆的同
志和参加《校史》编写的
同志工作积极主动、履职
尽责、勤奋敬业、恪尽职
守、放弃节假日休息，加
班加点，在短时间内就完

成了初稿并三次送交征求意
见稿。对此党委十分满意。
对下步工作，刘书记指

出，《校史》还要进一步修
改、完善和充实。他要求，
一要按照写史的原则，规范
写法，包括逻辑语言。二要
突出历届领导班子的核心作
用，要突出广大师生员工，
要充实教学科研成果以及招
生、后勤管理工作等。三要
反映学校文化的历史积淀。
四要删繁就简，认真核对，
包括时间、数字、组织沿
革、提法等。（任慧 李欣）

学校召开《校史》稿征求意见专题会议
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